

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Ulrike Grimm
Stadträtin Sabine Bär

ANTRAG

28.06.2019

Fußgänger- und Radunterführung am Leuchtenbergring besser beleuchten

Die Landeshauptstadt München möge dafür Sorge tragen, dass die Unterführung am Leuchtenbergring für Fußgängerinnen und Fußgänger, als auch für Radfahrerinnen und Radfahren so erhellt wird, damit man sich dort sicher fortbewegen kann.

Begründung:

Wegen der schummrigen Beleuchtung ist der Zugang zur S-Bahn nicht angenehm, besonders für Frauen.

Als Radler fährt man in ein dunkles Loch und sieht keinerlei Hindernisse. Mit modernen Leuchtmitteln lässt sich der Tunnel ohne großen Aufwand erhellen und vermutlich würde man mit LEDs auch noch Energie sparen.

Initiative:
Ulrike Grimm
Stadträtin

Sabine Bär
Stadträtin